

COMIBOL instruye revisión médica general a los trabajadores de La Paz y El Alto



Bocamina Comibol 22/10/2020

La Dirección de Medio Ambiente (DIMA) y la Dirección de Recursos Humanos de COMIBOL coordinaron la realización de una revisión médica general a los trabajadores de COMIBOL de La Paz y El Alto, con la afluencia programada de 15 personas por día por razones de bioseguridad.

La revisión médica está a cargo del Dr. Alan Barreto y tiene como fin prevenir el rebrote de nuevos casos del Covid 19, habiendo pasado el tiempo relativo para sospechar de una posible reinfección.

Durante la cuarentena, el Dr. Alan Barreto junto a 3 profesionales contratados, estuvo a cargo de la evaluación periódica al personal de COMIBOL mediante las pruebas rápidas de detección del Covid 19; en esas circunstancias, se detectaron 89 personas que dieron positivo en esa valoración médica.

